

Communiqué de presse

Rabat, le 31 janvier 2018



« Mawahib Itissalat » : Maroc Telecom célèbre les talents de ses salariés et leurs proches

Maroc Telecom lance un grand évènement, « Mawahib Itissalat », au profit de ses salariés et leurs proches, dans le but de détecter et célébrer les talents de l'année.

La cérémonie de clôture de la première édition a eu lieu, samedi 27 janvier, à l'auditorium de Maroc Telecom à Rabat.

La première édition qui s'est déroulée, au courant du deuxième semestre de l'année 2017, a vu l'organisation d'une série de présélections à travers des auditions devant un jury de grands artistes nationaux.

La cérémonie de clôture du 27 janvier 2018, organisée au niveau de l'auditorium de Maroc Telecom, a mis à l'honneur les meilleurs talents artistiques et sportifs, en présence de leurs familles et collègues.

Des prestations exceptionnelles et variées de chant, de musique, de danse, de magie, de football freestyle, etc. ont animé la scène, pour le grand plaisir d'un public venu nombreux applaudir l'ensemble des talents ; une soirée qui a fait salle comble et ravi les sens de tous les participants. Des expositions ont également été organisées en marge de cette cérémonie, mettant en lumière de magnifiques œuvres d'art (dessins, peinture, photos, vidéos, « paper cut », origami, etc.) réalisées par des salariés ou leurs enfants.

Pour renforcer les occasions de rencontres de salariés en dehors du cadre professionnel, Maroc Telecom a lancé, en 2017, plusieurs nouvelles activités afin de les réunir ainsi que leurs familles dans des ambiances festives et ludiques.

En plus de «Mawahib Itissalat», des tournois sportifs, des kermesses, constituent une partie de ce large éventail d'activités.

« Mawahib Itissalat» se veut également d'être un encouragement et un soutien aux talents de la grande famille Maroc Telecom, s'inscrivant dans le prolongement des actions citoyennes de l'entreprise, en faveur de la promotion de la culture, du sport et du bien-être des individus.